

Letzter Basar mit Büchern

Nach vier Jahren ist Schlussverkauf

LÜDENSCHIED ■ „Alles muss raus“: Das typische Schlussverkaufsmotto gilt auch für den allerletzten Bücherbasar im alten Gemeindehaus der Kreuzkirche. Dieser findet am Samstag, 26. September, von 10 bis 17 Uhr statt. Organisator Olaf Abraham verspricht, dass Interessenten Kisten mit Büchern zu Sonderpreisen packen können. Unterstützt von Jens Nienstedt hat er mit dem Bücherbasar in vier Jahren bislang rund 15 000 Euro eingenommen, die dem Förderverein und dem Bauprojekt der Evangelischen Kreuzkirchengemeinde zu Gute gekommen sind. Fast jeden Mittwoch und zu Veranstaltungen der Gemeinde auch an Wochenenden war der Basar geöffnet. Das wird im Rahmen des Kinderkleiderbasars, der am 26. September, von 14 bis 16.30 Uhr im neuen Gemeindehaus stattfindet, zum letzten Mal der Fall sein. Als Alternative hat Abraham inzwischen mit „les-bar“ einen Buchladen im neuen Gemeindehaus eingerichtet. ■ gör